

Strobl-ig  
zünftig | urig | gemächlich

---

GRIß' DI IM  
,S'Oit Haus'

Das Stroblhaus  
1624 -2023



Das Stroblhaus in Werfenweng begeistert seine Gäste nicht nur durch die kleine, feine Speisekarte, sondern vor allem durch seine spannende Geschichte.

Heute eingebettet in das Hotelgelände des Bergresorts Werfenweng, stand das Haus ursprünglich gut 500 m entfernt im Ortsteil Ruhdorf. Dort wurde das Bauernhaus im 16. Jahrhundert aus Nadelholz in Blockbauweise als typischer Pongauer Paarhof gebaut. 1732 mussten die damaligen Besitzer, sowie 80 Prozent der Werfenwenger aus religiösen Gründen ihre Heimat verlassen. 1867 schließlich kaufte Georg Aster das Stroblgut. Dessen Enkeltochter Anna legte später einen wichtigen Grundstein zur weiteren Entwicklung des Hauses.

## Strobl-ig zünftig | urig | gemütlich

---

Alleinstehend war sie auf die Mithilfe von Arbeitern und Handwerkern angewiesen, die wochenweise bei ihr am Hof wohnten. Aus diesen einfachen Quartieren entstanden in den 50er Jahren die ersten Gästezimmer in Werfenweng. Die allerersten Urlauber blieben nicht lange aus – unter Professorenfamilien aus Salzburg und Wien war das Stroblhaus bald ein Geheimtipp. Und sogar eine russische Gräfin gehörte zu den gern gesehenen Gästen. Als rustikaler Treffpunkt des Ortes und des Bergresorts Werfenweng kehrt das Stroblhaus somit wieder zu seinen Wurzeln zurück. Der historische Charme ist geblieben und verbindet sich perfekt mit den modernen Elementen, die für den Gast von heute selbstverständlich sind.

The Stroblhaus in Werfenweng delights its guests not only with its small, fine menu, but above all with its exciting history.

Today embedded in the hotel grounds of the Werfenweng mountain resort, the house originally stood a good 500 m away in the Ruhdorf district. There, the farmhouse was built in the 16th century from coniferous wood in log construction as a typical Pongau couple's farm. In 1732, the former owners and 80 percent of the people of Werfenweng had to leave their home for religious reasons. Finally, in 1867, Georg Aster bought the Stroblgut. His granddaughter Anna later laid an important foundation stone for the further development of the house.

Single, she was dependent on the help of workers and craftsmen who lived with her on the farm for weeks at a time. These simple quarters gave rise to the first guest rooms in Werfenweng in the 1950s. The very first holidaymakers did not stay away for long - among professorial families from Salzburg and Vienna, the Stroblhaus soon became an insider tip. And even a Russian countess was among the welcome guests. As a rustic meeting place of the village and the mountain resort of Werfenweng, the Stroblhaus is thus returning to its roots. The historic charm has remained and combines perfectly with the modern elements that are a matter of course for today's guest.

*Strobl-ig  
zünftig | urig | gmiatlich*

---

## Wir setzen auf Regionalität!

Großteils unserer Produkte stammen aus der Region Pongau, dem Salzburger Land oder aus Österreich.

Rindfleisch

**BIO Wenger Angus aus Werfenweng**

Forelle

**Bluntaufisch aus Werfen**

Gemüse

**Walser Gemüsebauern**

## Wir sind zertifiziert!



AMA GENUSS REGION ist das dritte staatlich anerkannte Gütesiegel der AMA.

Es garantiert standardisierte Qualität, regionale Herkunft und kulinarischen Genuss bei bäuerlichen Direktvermarktern, Lebensmittelmanufakturen und Gastronomiebetrieben.

Die teilnehmenden Betriebe halten klare Qualitätskriterien ein und werden von externen Kontrollstellen überprüft.

AMA GENUSS REGION ist - im Gegensatz zum AMA-Gütesiegel und AMA-Biosiegel - eine Betriebszertifizierung. Basis für die Auszeichnung sind die Richtlinien für das von der EU anerkannte Qualitäts- und Herkunftssicherungssystem (QHS)